
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sport nennt man es, wenn  sich bewegen.

Es macht ihnen Spaß oder sie treten im  gegen andere an.

Dabei geht es also nicht darum, einfach von einem Ort zum anderen zu kommen.

Das  kommt aus dem Englischen.

Es verbreitete sich etwa vor 100 Jahren.

Früher sprach man von  oder vom Turnen.

Beim Wort Sport dachte man vor a'em daran,

dass Menschen ihre  messen.

Außerdem war es „sportlich“, wenn man fair zu seinen Gegnern war.

Heute gibt es unzählige .

A'ein in Deutschland sind sechs Mi'ionen Menschen

Mitglied in so einem .

Dort spielen sie zum Beispiel Fußba', Handba',

sie schwimmen, springen, laufen oder werfen.

Die wichtigsten  sind in

den Olympischen Spielen zusammengeschlossen.

Die besten Sportler nehmen a'e vier

 daran teil.
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